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RAUMANORDNUNG // ARRANGEMENT OF THE ROOM
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Quatrophonic System

Die Zuhöreranordnung ist kreisförmig oder quadratisch auf die

Instrumentalisten ausgerichtet. Alle Spieler befinden sich auf einer

Bühne. Jede Bühne ist mit einem Mikrofon ausgestattet, die der

Violine I und der Bratsche mit zwei Mikrofonen. Computer I ersetzt

den Dirigenten: In einem Notationssequenzer wird die einprogram-

mierte Partitur abgespielt. Alle Instrumentalisten sehen dasselbe Bild,

da das Signal über den Splitter an alle Bildschirme gesendet wird.

 Durch dieses Vorgehen wird ein derart exaktes Spiel erreicht, dass

 die Automation des Delay-Systems vorprogrammiert werden kann.

 Die Mikrofone sowie die Lausprecher und das Zeitverzögerungss-

ystem (welches über die Send- und Busspuren 1-4 läuft) werden

von Computer II kontrolliert.

The seats of the listeners are circled or squared towards the instru-

mentalists. All string players are sitting on a stage. Every stage is

 equipped with a microphone. Two microphones need to be installed

 on the stage of the Violin I and the Viola. Computer I replaces the

 conductor: The programed score is run by a notation-sequencer. All

 instrumentalists are able to see the same picture, because it is sent to

 all screens via the splitter. Thereby an exact performance is achieved

 and the automation of the delay-system allowed to be pre-programed.

 The microphones are controlled by computer II, as well as the loud-

speakers and the time delay system (including the send- and bus-

tracks 1-4).
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Erläuterungen

Anführungszeichen gegeben (»«), gelten sie wie die Symbole nur für die ihnen jeweils zugeordnete Note. In kursiver Schrift 
 werden spezielle Handlungsanweisungen, in eckigen Klammern zusätzliche Erklärungen gegeben.

®

a b

Glissando von »a« nach »b«; »b« ohne Absetzen mit notierter Dauer spielen. Bei »andauerndem Glissando«
wird durchgängig Glissando gespielt. Die Note b befindet sich am Ende des Komplexes.

 

!,"

!  " Einen Achtelton erhöht | erniedrigt spielen.

Einen Viertelton erhöht | erniedrigt spielen.

⤴⤵
]

»Abstrich« eine Bewegung vom Griffbrett zum Steg.
  Zirkularstrich zwischen Griffbrett und Steg. »Aufstrich« bedeutet hier eine Bewegung vom Steg zum Griffbrett, 

┋┃

☝

Sinuswellen Oszillator

Hammer-on.

! Send-Spur

Symbole beziehen sich immer nur auf die ihnen jeweils zugeordnete Note. Normale Anweisungen hingegen - wie sul pont., pizz., 
 etc. - gelten so lange bis sie aufgelöst oder durch eine eindeutige andere Anweisung abgelöst werden. Werden Anweisungen in 

,© , z Tremolosymbole finden sich immer überhalb der Noten.

! Rotierender Bogen.

,

Plötzlicher Stop. Ohne den Bogen vorher abzusetzen wird der nächste Ton gespielt.

[⇅] Möglichst unmerklich den Strich wechseln, wenn das Ende des Bogens erreicht wurde.

0
!,

Spiel hinter dem Steg | Spiel auf dem Steg.

⊕
0
!

Töne einzig durch Anschlagen der Saiten mit der linken Hand erzeugen.

Mit der Kante einer beliebigen Hand auf einen beliebigen Teil des Instruments klopfen.

.
"
ú

Buzz-Pizzicato.

!

◯#

Dauer: 10.13 Minuten



Explanation

symbols only related to the notes they are assigned to. Special directions appear italic, further explanation in angled brackets.

®

a b

Glissando from »a« to »b«; play »b« with its full duration. The »continuous glissando« is a constant glissando.
The tone »b« stands at the end of the complex.

 

!,"

!  " Play an eigth tone higher | lower.

Play a quarter tone higher | lower.

⤴⤵
]

bow« means to move from fingerboard to bridge.
Circular bowing in-between fingerboard and bridge. »Up bow« means to move from bridge to fingerboard, »down 

┋┃

☝

Pure-Wave-Oscillator.

Hammer-on.

! Send-track.

All directions for the usage of an articulation given by a symbol are just related to the notes they are assigned to, wheras written
directions - such as sul pont., pizz., etc - last until another clear direction is given. Directions in quotation marks (»«) are just like

,© , z Tremolo symbols are notated above the tones.

! Rotating bow.

,

Sudden stop. The next tone is played without releasing the bow.

[⇅] Change as imperceptibly as possible to down bow or up bow when the end of the bow is reached.

0
!,

Play behind the bridge | Bow on the bridge.

⊕
0
!

Create the tone by tapping the strings with the left hand.

Tap the instrument at a freely selectable spot with the knuckles of one hand.

.
"
ú

Buzz-Pizzicato.

!

◯#

Duration: 10.13 minutes
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à .Q
""
Ö F D D F#

⊕

k
.
!!!
.

⊕

.P
⊕

.

⊕
.

⊕

.

⊕

. 0 Y YY ^

l
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Ⓓ

•

Y YY ^

◯#

•

2.6 dB

1

ⓁⒹ
ⓁⓇ

Y _Y ^ à
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